

Medienmitteilung

Zürich, 5. Juni 2015

Verjüngung im Vorstand des Vereins Lunge Zürich

An der Jahresversammlung des Vereins Lunge Zürich vom Donnerstag, 4. Juni 2015, wurden im Rahmen der Gesamterneuerungswahlen des Vorstandes für die ordentliche Amtszeit 2015 bis 2019 drei neue Vorstandsmitglieder gewählt: RA lic. iur. Michèle Epprecht, Regula Vogel und Dr. med. Stephan Wieser tragen zur weiteren Verjüngung des Vorstandes bei.

Die Mitgliederversammlung des Vereins Lunge Zürich verabschiedete am Donnerstagabend, 4. Juni 2015, die Jahresrechnung 2014 des Vereins Lunge Zürich. Diese konnte aufgrund eines grossen Legates mit einem Gewinn von CHF 1'789'733 deutlich über dem Budget (CHF 333'400) abgeschlossen werden. Ausserdem galt es, drei neue Vorstandsmitglieder zu wählen sowie den gesamten Vorstand für die ordentliche Amtszeit 2015 bis 2019 zu bestätigen.

Die Mitgliederversammlung gedachte mit einer Trauerminute dem langjährigen Vorstandsmitglied und ehemaligen Kantonsarzt Dr. med. Ueli Gabathuler, welcher im November 2014 verstarb. Zwei weitere langjährige Vorstandsmitglieder, die Vizepräsidentin Evi Rigg und Dr. iur. Thomas Brender, gaben ihren Rücktritt bekannt. Als Nachfolgerinnen und Nachfolger schlug der Vorstand RA lic. iur. Michèle Epprecht, Regula Vogel und Dr. med. Stephan Wieser vor. Diese wurden von der Mitgliederversammlung einstimmig in den Vorstand gewählt und der gesamte neue Vorstand für die Amtsperiode 2015 bis 2019 bestätigt. Mit den drei neuen Mitgliedern hat sich der Vorstand des Vereins Lunge Zürich markant verjüngt. Der Präsident Dr. med. Alexander Turk erklärt: "Wir trauern um Dr. med. Ueli Gabathuler und bedauern den Rücktritt von Evi Rigg und Dr. iur. Thomas Brender sehr. Doch freuen wir uns auch darauf, mit einem deutlich jüngeren Vorstand die Zukunft des Vereins gestalten zu können."

Im Anschluss an die Jahresversammlung hielt Prof. Dr. med. Milo Puhan ein Referat zum Thema "Warum die Lunge Bewegung braucht". Dabei erläuterte er die Wichtigkeit von regelmässiger Bewegung insbesondere für Personen mit Lungenkrankheiten wie COPD. Ausreichend Bewegung könne die Beschwerden mindern und den Krankheitsverlauf verbessern, erklärte er. Wichtige Motivationsfaktoren für mehr Bewegung sind gemäss Puhan das soziale Umfeld sowie ausreichend Bewegungsangebote im näheren Umfeld der betroffenen Person.







Siehe Porträts neue Vorstandsmitglieder Geschäftsbericht 2014, Seite 19: Geschäftsbericht 2014

Jahresmagazin 2015 "zürch'air"

Download Fotos

Bild 1, von links nach rechts: Dr. iur. Thomas Brender, Evi Rigg, Robert Zuber (Geschäftsführer), Regula Vogel, Dr. med. Alexander Turk (Präsident), RA lic. iur. Michèle Epprecht, Dr. med. Stephan Wieser und Prof. Dr. med. Milo Puhan.

Bild 2, von links nach rechts: Die neuen Vorstandsmitglieder Regula Vogel, Dr. med. Stephan Wieser und RA lic. iur. Michèle Epprecht.

Bild 3, von links nach rechts: Dr. med. Alexander Turk (Präsident), Dr. iur. Thomas Brender, Evi Rigg (ehemalige Vizepräsidentin) und Robert Zuber (Geschäftsführer).

LUNGE ZÜRICH: Hilft. Informiert. Wirkt.

Der Verein Lunge Zürich setzt sich seit mehr als 100 Jahren für gesunde Lungen und saubere Innenund Aussenluft ein. Er erbringt umfassende Dienstleistungen in der Beratung und Betreuung von Menschen mit Lungenkrankheiten wie COPD, Asthma, chronischer Bronchitis oder Schlafapnoe.

Einen Schwerpunkt legt LUNGE ZÜRICH auf die Prävention von Lungenkrankheiten. Dazu gehört einerseits die Früherkennung, beispielsweise mittels Lungenfunktionsmessungen. Andererseits ist saubere Innen- und Aussenluft die Grundvoraussetzung für gesunde Lungen; die Luftqualität liegt LUNGE ZÜRICH deshalb besonders am Herzen.

Der Verein Lunge Zürich ist eine Non-Profit-Organisation und tritt unter dem Namen LUNGE ZÜRICH auf.

www.lunge-zuerich.ch

Kontakt:

Dr. med. Alexander Turk, Präsident Telefon 055 256 68 22, alexander.turk@lunge-zuerich.ch

Myriam Flühmann, Public Relations
Telefon 044 268 20 24, 076 386 68 86 myriam.fluehmann@lunge-zuerich.ch